

南が丘通信

教育目標

進んで学び深く考え、積極的に行動する人 思いやりの心を持ち、互いに協力する人 心身ともに健康で、創造力のある人 練馬区立南が丘中学校

校長 宮田 健史

〒177-0035 練馬区南田中 4-8-23 TEL 03-3904-5782

URL http://www.minamigaoka-j.nerima-tky.ed.jp

令和3年度 第6号 令和3年10月11日発行

奇跡を呼ぶ運動会

副校長 神藤 陽平

女子バスケットボール部では練習最後の5対5が行われていた。エースのA子は学年で一番の運動能力と強気な姿勢で、一番点数をとりチームをけん引する存在だった。今日の練習でも、ディフェンスをかわしゴールに向かおうと仕掛けた瞬間ディフェンスに接触し、頭から転倒した。救急で病院に運ばれ、しばらくは左半身が上手に動かず、時折足の強い痛みに苦しめられていた。医師の丁寧な治療とリハビリにより、けがは回復していったのだが、半年たっても走ることができない。医師からは、「機能は回復している。後は心の問題。」と言われていた。そんな時、3年生最後の運動会を迎えた。

【A子の作文から】

5月、3年生で最後の運動会を迎えた。まだ走ることができなかったが、IOOm走でI位をとり、クラスの優勝に貢献したいと思っていた。でも走りたいと言い出せない。自信がなかった。そんな時にクラスの仲間が、「A子はIOOmでしょ」「当日まで努力しようよ」と励ましてくれた。仲間に後押しをされてIOOm走に立候補した。

運動会練習では、体の調子に波があり、走れる日と走れない日がある。走れたとしてもタイムは良くないし、走った後に足が痛くなるので、走るのが怖くなってしまった。けれどここでも、仲間や先生がたくさん声をかけてくれた。ここで腐ってはだめだと思った。

運動会当時、朝から緊張と不安しかなかったが、「一生懸命やればそれだけでいい」「がんばれ」「できる!」という声が聞こえてきて、緊張が吹っ切れた。スタートのピストルが鳴り、右足で地面を思い切り蹴った。その時、半年ぶりの風を感じることができた。本当に最高だった。途中、足の踏ん張りがきかなくなってきたが、最後の力を振り絞ってゴールに向かった。ゴールテープを切ったのはまさかの自分だった。たくさんの人が声をかけてくれ、すれ違う人たちはハイタッチをして一緒に喜んでくれた。校長先生をはじめ先生方も喜んでくれた。

この運動会で改めて、多くの人に支えてもらって、応援してもらって、励ましてもらって、 周りにいる人の大切さが身に染みた。また自分の限界を自分で決めてはいけないと感じた。こ の運動会は、今までの中で最高の運動会だと思った!!

担任として、顧問として、A子の近くにいた私は、学校の素晴らしさを改めて感じました。人と人とのつながりが、大きく人を成長させ、奇跡を呼び困難な状況を乗り越えたのです。そして未来への希望、前進する力に変えていったのです。

きっと南が丘中学校の生徒の皆さんも、今回の運動会を通してたくさんの経験を重ね、人とのつながりを深め、大きく成長することができるはずです。

君たちの可能性は無限大。完全燃焼の運動会をつくり上げましょう!!



●運動会へ向けた取り組み●

10月16日(土)の第43回運動会へ向けての練習が始まっています。本校の運動会は生徒実行委員が中心となって運営するため、練習でも上級生がリーダーシップをとって、下級生へのアドバイスを行っています。右の写真は全体練習の際に、3年生が入場行進を指導している様子です。

緊急事態宣言が解除され、IO月より南が丘中学校の教育活動も平常に戻りつつあります。新型コロナウイルス感染を避けるため、これまでと同様に十分な感染防止策を継続した上で、生徒の様々な学びができるよう、教育活動を進めてまいります。





◆今年度運動会の参観について◆

Ⅰ ○月 4 日発出の「 Ⅰ ○月 Ⅰ 日以降の本校の教育活動について」の通り、今年度運動会の「保護者参観」については 3 年保護者のみ(事前申込要)とさせていただきます。感染を広げないための対策となりますので、皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

なお、アルバム撮影業者より当日の写真をオンライン販売いたします。また、全体競技 (大縄跳び、空手演武)のビデオクリップを生徒タブレットPCに期間を決めてアップする 予定です。今後の連絡をお待ちください。

●オンライン学活・授業●

9月中の短縮授業期間中、毎週水曜日の午後に「オンライン学活・授業」を実施しました。

今後、再び登校制限がかかった場合の備えとするものです。タブレットPCへ資料を提示しながら進める授業、教室の黒板やホワイトボードを使いながら説明する授業、動画に合わせて体を動かす授業など、様々な取り組みを試みました。













●令和3年度「税についての作文」入賞●

練馬東納税貯蓄連合会が募集する「税についての 作文」で、以下の本校3年生2名が入賞しました。

【入賞】

(敬称略)

●2年職業講話●

9月 | 6日(木)社会保険労務士の方々をお招き し、2年各クラスで「職業講話」を実施しました。

今年度は職場体験の 代わりとして、II月に 事業所と教室を meet で 繋ぐ「職業インタビュー」 を実施する予定です。



●読書感想文コンクール●

10月4日(月)の全校朝礼で「令和3年度読書 感想文コンクール」優秀者の表彰がありました。校 内審査を経て、練馬区の審査会で次の6名が入賞し ました。

【佳作】

(敬称略)

